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Luminarie spente, i commercianti del centro chiedono rapidità
Orlando Mastrillo · Thursday, December 5th, 2019

Il Comitato dei Commercianti del Centro interviene tramite la sua presidente Alessandra
Ceccuzzisulla questione delle luminarie del centro spente per ribadire che nonostante
l’apprezzamento per il lavoro del comune, «il Comitato si augura che il grave problema
intervenuto in questi giorni venga risolto in tempi brevissimi. I grandi sforzi messi in campo per la
realizzazione dell’evento dei Busker Arsizio e dei Labbonatale (che hanno coinvolto e coinvolgono
tantissimi negozi del centro, sia economicamente sia con apporto di tempo ed energia), gli
intrattenimenti allestiti dallo stesso comune con A&G Group e il posizionamento di un grande
albero di Natale nella piazza della residenza del conte (reso possibile grazie alla sinergia di
Comitato e A&G) rischiano di rimanere vani se inseriti in un centro senza l’atmosfera natalizia
delle luminarie. La quinta città della Lombardia non può permettersi di restare al buio nel periodo
commercialmente più importante dell’anno» – scrive la Ceccuzzi che poi conclude: «Siamo certi
che l’amministrazione comunale abbia a cuore la soluzione del problema, che ci auguriamo sarà
tempestiva e definitiva».

C’è qualche problema con le luminarie di Natale, spente
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